

## Un poco de humor para gente bien pensada

¿Acaso saben de dónde viene el palito que se pone en medio del trazo vertical del número siete (7) ?,. En las computadoras ya casi no se ve, pero en la escritura tradicional es común colocar ese pequeño trazo que atraviesa -como tachando- al número siete.

- ¿Sabe por qué ha sobrevivido esta barra hasta nuestros días?

Para darle la respuesta hay que remontarse muchos siglos atrás, tan lejos incluso, como a los primeros tiempos bíblicos.

Cuando Moisés recibió los mandamientos directamente de Dios en el Monte Sinaí, después de bajar, reunió al pueblo para leerlos en alta voz ya que eran la ley divina.

Así los fue comunicando uno por uno, hasta que, al llegar al número siete, Moisés anuncia:

- "No desearás a la mujer del prójimo".

Y entonces numerosas voces se alzaron gritando:

- "¡¡ Tacha el siete, tacha el siete... !!"